



Dramatisch. Historisch. Bittersüß.

Die Handballfrauen von Borussia Dortmund und ihr mühsamer Weg zur ersten Deutschen Meisterschaft.

Der Weg zur ersten Meisterschaft in der Vereinsgeschichte von Borussia Dortmund war geprägt von zahlreichen Momenten, die im Gesamtkontext betrachtet allesamt Einfluss auf einen dramatischen und gleichzeitig historischen Erfolg hatten. David Nicolas Döring und Sascha Staat begeben sich auf eine Zeitreise, die vom Augenblick der wichtigsten Neuverpflichtungen bis hin zu der Sekunde, als Kapitänin Alina Grijsseels die Meisterschale in den Händen hält, reicht.

Hier geht es zum Artikel, der zur Multimedia-Geschichte führt:

->>> <https://bit.ly/3HcjSJC>